

Frankfurt (Oder)

ePR im Rechenzentrum

[19.09.2013] Das elektronische Personenstandsregister (ePR) betreibt die Stadt Frankfurt (Oder) jetzt im Rechenzentrum von IT-Consult Halle.

Die Stadt Frankfurt (Oder) hat sich jetzt für den Betrieb ihres elektronischen Personenstandsregisters (ePR) im Rechenzentrum von IT-Consult Halle entschieden. Wie der IT-Dienstleister meldet, ist die rechtskonforme ePR-Lösung seit August im Standesamt der brandenburgischen Stadt produktiv im Einsatz. Die Bereitstellung der Funktionalität XPersonenstand sei integraler Bestandteil des Online-Ganges. Somit sei die Kommune für den 1. Januar 2014 gewappnet. Dann sind die Standesämter dazu verpflichtet, alle Beurkundungen für Geburten, Eheschließungen, Lebenspartnerschaften und Sterbefälle statt wie bislang in Personenstandsbüchern in elektronischen Personenstandsregistern durchzuführen.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Frankfurt (Oder), Personenstandswesen, elektronisches Personenstandsregister (ePR), Standesamt